

2021年7月

会員各位

立教英國学院 父母の会

立教英國学院「父母の会便り 第2号」

拝啓 初夏の候、父母の会の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

進級・入学と新たなスタートをきった4月から、子供たちは全寮制の学院生活の中で様々な経験を積みながら、充実した日々を過ごされたことだと思います。日本に帰国した生徒たちは、入国後6日間ホテルでの隔離があり、保護者の皆様は、お子様の元気な姿が見られるまでさぞかしご心配なさったことでしょう。また、子供たちはクラスメイトとも離れ離れになり、不安な日々を過ごしたのではないでしょうか。今無事にご帰宅なされ、保護者の皆様はもちろん子供たちもほっと一安心し、久しぶりのご家族団欒のひと時をお過ごしになられていることと思います。

さて、この1学期、教職員の方々をはじめ保護者の皆様のご協力のおかげで無事に終えることができました。役員一同、心より御礼申し上げます。なお、今学期の父母の会活動のご報告・ご連絡を記載いたしましたので、ご一読ください。

新型コロナウイルスの収束の目途が立たず大変な状況が続いておりますが、皆様方のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

敬具

記

1. お菓子の差し入れの繰越寄付金について

前年度、生徒へのお菓子の差し入れとして保護者の皆様からご支援いただきましたご寄付ですが、3学期オンライン授業で実施できなかったため、今学期のハーフターム期間中に差し入れいたしました。カルピス、ぷち歌舞伎揚げ・ソフトサラダ（お煎餅）、どら焼き（カスタードクリーム、あずき）の他にも、食卓の品として、キューピーマヨネーズ、青じそドレッシング、ピエトロドレッシングを差し入れさせていただきました。生徒たちには、特にドレッシングが好評だったと学院よりお聞きしました。保護者の皆様方の温かいご支援あってのことと心より感謝申し上げます。

2. ハーフタームイベントについて

保護者の皆様方から過分なるご寄付のご協力を賜りましたこと、誠にありがとうございました。イベントのほかにも、ハーフターム中の食卓用として、冷凍唐揚げとソーセージを購入し、差し入れいたしました。

先日の学院通信にもありましたように、このような充実したハーフタームを過ごすことができましたのも、保護者の皆様の温かいご支援とハーフターム休暇にもかかわらずイベントを検討・実施してくださった教職員の方々のご協力あってのことと心より感謝申し上げます。

3. 父母の会規約改定について

父母の会便りに掲載いたしました父母の会規約の改定案ですが、異議を唱えるご連絡がなかつたことから、承認を得たこととし、父母の会規約を改正しましたことをご報告いたします。

なお、新父母の会規約を添付いたしますので、ご確認くださいますよう、お願ひいたします。

4. 今年度のデータ販売について

今年は、ハーフタームイベントの写真やムービーがたくさんあり、只今データの整理をしていることを学院より聞いております。頒布方法の詳細が分かり次第お知らせいたします。

5. オープンデーについて

昨年は学院にて開催される例年通りのオープンデーは行われませんでしたが、今年は規模を少し縮小し開催する方向で準備を進めていくことが決まりました。年々、英国在住の保護者の方々が少なくなっているのが現状で、例年、英国以外の保護者の皆様にもお手伝いにご協力いただきましたが、今年は当日の参加は難しいことを承知しております。英国在住の保護者の皆様には、何卒お力添えを賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

オープンデーについての詳細は、父母の会便り第3号にてお知らせいたします。

以上